

Medio	Canal 9 Bío Bío Televisión
Fecha	27-5-2015
Mención	Continúa polémica por el inicio de la gratuidad en la educación superior. Habla Rector de la UAH.

Continúa polémica por el inicio de la gratuidad en la educación superior

Volviendo con temas de Educación, el ministro de la cartera salió al paso de las críticas de las universidades privadas por el inicio de la gratuidad, el factor económico y también la falta de una institucionalidad que fiscalice a las instituciones serán las principales razones para justificar los criterios.

-Llaman a evitar los tribunales.

Habla:

-Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación

-Fernando Montes, rector de la UAH

-Ennio Vivaldi, rector de la U. de Chile

Mención:

-Gobierno

-Cruch

-Universidad Alberto Hurtado

Imagen:

-Michelle Bachelet

-GC. Cooperativa

-Claudio Orrego

-Universidad de La Serena

Conduce: Josefina Yáñez